



El humorista gráfico Ricardo Liniers Siri recibió el 12 de agosto en el Salón San Martín de la Legislatura, el diploma que lo acredita como Personalidad Destacada de la cultura de la Ciudad de Buenos Aires. Durante el acto, Liniers agradeció el homenaje y resaltó los roles que cumplen en su vida Daniel Divinsky, fundador de editorial La Flor y el músico Kevin Johansen: También sostuvo que "dibujar es una manera de guardar momentos y hoy lo sigo haciendo con viajes o palabras de amigos. Lo que hago me da muchísimo placer".

El ministro de Cultura de la Ciudad, Ing. Hernán Lombardi presente en el evento expresó: "El humor es un arte mayor que en la obra de Liniers se nota claramente porque brinda la posibilidad de conmovier".

En tanto, la diputada Carmen Polledo, autora de la iniciativa afirmó: "Queremos agasajar a quien nos despierta todos los días desde la última Página del diario La Nación. Uno de los artistas que representa a una generación de jóvenes dibujantes, que eligieron el humor gráfico como forma de expresión". Por su parte, la diputada Inés Gorbea expresó que "Sus personajes tienen la difícil tarea de traernos de vuelta, de mostrarnos lo evidente, de amigarnos con lo chiquito. Siempre me parece bienvenido aquel que tiene la capacidad de mirar de afuera. El que decide no usar el portafolio y seguir con la mochila. El que decide mirar como un niño y sentir como un adulto. Me parece que, esos, lo entendieron todo".

Cuando nos referimos a Liniers es inevitable transportarnos a su tira "Macanudo" donde seres reales e imaginarios conviven en escenas oníricas, reflexionan filosóficamente y se divierten con una sana curiosidad infantil, impregnada de un vigoroso espíritu de aventura. "Liniers genera un mundo propio, con sus reglas, sus códigos, su humor, sus valores y su estética. Y nos atrapa indefectiblemente en su ilusoria realidad", indicaron los fundamentos del proyecto, que fue sancionado por el cuerpo parlamentario el pasado 15 de mayo.

Participaron del acto, además de familiares del homenajeado, los diputados Jorge Garayalde y Lía Rueda (PRO).